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Große Anfrage der SPD-Fraktion zum Feierabendmarkt auf dem Laurentiusplatz 
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Die Verwaltung beschreibt in der Vorlage unterschiedliche Bedenken in Bezug auf 
den Feierabendmarkt. Insbesondere bei Veranstaltungen am Wochenende kann es 
aus Sicht der Verwaltung zu Konflikten kommen. In der Vorlage wird der Verkauf und 
der Ausschank von Alkohol beschrieben. 
 
Laut Gewerbeordnung ist der Verkauf von alkoholischen Getränken, auf 
Wochenmärkte, nur von Erzeugern zulässig. Der Ausschank allgemein verboten. 
Die SPD-Fraktion bitte die Verwaltung um eine rechtliche Einschätzung. Darüber 
hinaus soll geprüft werden, ob der Feierabendmarkt als Wochenmarkt oder als 
Jahrmarkt eingestuft werden muss. Im Bezug auf das Bedanken hinsichtlich der 
Nutzungskonflikte bittet die Fraktion die Verwaltung darzustellen, mit welcher Form 
der Beschlussfassung diese Konflikte ausgeschlossen werden können. 
 
 

Unterschrift 
S. Goudi 
 
 
 

Klimacheck 

Hat das Vorhaben eine langfristige Auswirkung auf den Klimaschutz und/oder die 
Klimafolgenanpassung? 

X neutral /nein 

☐ ja, positive Auswirkungen 



 
 

☐ ja, negative Auswirkungen 

Begründung: 

 
 
 
 
 
 
 


	Klimacheck

